

„Heut‘ gibt’s wieder was zu essen“

Familiengottesdienst und Abendmahl mit Kindern am Sonntag in Michelbach/anschließend Gemeindeversammlung

Zu einem Gottesdienst mit dem Titel „Heut‘ gibt’s wieder was zu essen“ am kommenden Sonntag (12.3.2017) um 10.15 Uhr laden die evangelischen Kirchengemeinden Michelbach und Unterschwarzach nach Michelbach ein. Kinder des Projektes Konfi 3/4 aus Michelbach und Unterschwarzach gestalten diesen Gottesdienst für jung und alt mit einer Fotostory über „Das letzte Abendmahl“. Anschließend wird das Abendmahl kindgerecht gefeiert.

Mit diesem Gottesdienst endet das erste Konfi 3/4 Projekt in Michelbach und Unterschwarzach. Das Projekt dauerte drei Monate, in denen die Kinder sich trafen, sich dem Alter angemessen mit den Themen Kirche, Taufe und Abendmahl befassten und thematische Familiengottesdienste gestaltet haben. Das nächste Projekt Konfi ¾ findet im Herbst in Unterschwarzach statt.

Im Anschluss an den Gottesdienst lädt die Kirchengemeinde Michelbach zu einer Gemeindeversammlung ein. Darin geht es unter anderem um eine mögliche Veränderung der Gottesdienstzeiten und die ersten Ideen für ein Gemeindekonzept.